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入札監視委員会の審議概要について

北海道運輸局 入札監視委員会 審議概要

開催日及び場所 平成２８年２月２日（火） 北海道運輸局 ６階会議室

委 員 委員長 吉見 宏 （北海道大学大学院経済学研究科教授）
委 員 千葉 寛樹 （税理士）※欠席
委 員 吉岡 直樹 （弁護士）

審議対象期間 平成２７年７月１日～平成２７年１２月３１日

抽 出 案 件 総件数４件

工事 ０件
一 般 競 争

役務・物品 ２件
一 般 競 争 ・重量税納付書（登録車・自家用）他印刷契約

・ＳＰＲ用インクリボン購入契約

役務・物品 ０件
随 意 契 約
( 特 命 随 契 ）

役務・物品 ２件
随 意 契 約 ・ＶＪ地方連携事業「タイ北海道観光プロモーション」（４）
( 企 画 競 争 ） ＴＩＴＦ関連事業（夏）

・地域資源を活用した観光地魅力創造事業『「農業」を活用
した体験・滞在型ツーリズムの推進～十勝の魅力は「農」
にあり～』に係る調査事業

委員からの意見 意 見 ・ 質 問 回 答
・質問、それに
対する回答等 別紙のとおり 別紙のとおり

委員会による意 特になし
見の具申又は勧
告の内容

（参考）
入札監視委員会は、入札及び契約の過程並びに契約の内容の透明性を確保するために、平成１

３年４月１日から施行された「公共工事の入札及び契約の適正化の促進に関する法律」(平成１

２年１１月２７日法律１２７号）及び「公共工事の入札及び契約の適正化を図るための措置に関

する指針」（平成１３年２月９日閣議決定）に基づき、北海道運輸局に設置されています。

別紙 委員からの意見・質問それらに対する回答書
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意見・質問 回 答

●重量税納付書（登録車・自家用）他
印刷契約

・特殊な印刷は自動車検査票（車検等 そうです。
の審査結果を記録する用紙）のみです
か。

・落札者以外の入札者の入札状況の資 入札状況の資料を添付しておりません
料がないので、この入札が適正か判断 でしたので、後ほど資料を提供いたしま
しかねます。 す。
後ほど資料を提供してください。 （後日、追加資料の提供を行い、入札の

内容に問題がないとの判断をいただい
た。）

●ＳＰＲ用インクリボン購入契約

・この入札は毎年行っているのでしょ 入札は毎年度行っています。
うか。何年かに１度まとめて購入する
という性質のものではないのですか。

・各支局にプリンターがあり、そこで そうです。
使用しているのでしょうか。

・この契約金額というのは、特殊な物 昨年度とは同じ単価です。
品購入にかかわる１者入札ということ
で 、毎年、契約単価は変わらないので
しょうか。

・このプリンターは全国で同じものを そうです。
使っているのでしょうか。

・インクリボンが足りなくなったり、 足りなくなることは許されないのでそ
余ったりすることはないのでしょうか。のようなことはないようにしています

が、余った場合は次年度使用し、発注個
数を調整しています。
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意見・質問 回 答

●ＶＪ地方連携事業「タイ北海道観光
プロモーション」（４）ＴＩＴＦ関連
事業（夏）

・ＶＪ地方連携事業では１者応札とな 事業の対象マーケットが最近直行便が
る事業が多いというイメージをもって 就航し、地域や企業の注目を集めている
いました。 「タイ」であったということ。また、連
この事業については４者から応募が 携先が北海道全体の観光を扱う団体であ

あったとのことですが、この事業につ ったため、特定の地域ではなく北海道全
いては多数応募されるような特殊な要 体のＰＲを行う内容であったことから企
件があったのでしょうか。 画競争に参加しやすかったのではないか

と思われます。

・企画競争の前に運輸局や連携先にお 企画会社との事前の打ち合わせは行っ
いて、企画会社と打合せを行ったうえ ておりません。
で事業を企画したということはないの
ですか。

・タイからの来道者数が多い時期はい 夏場の７月～８月が多いですが、４月
つですか。 のソンクラン（タイの正月）周辺の時期

も増加してきています。

・今回の事業では「紅葉」や「雪」を 富良野のラベンダーが人気です。
テーマにしているようですが、夏場の タイの方々に始めに北海道を知ってい
来道者はなにを目的に来ているのでし ただいたのは「札幌の雪まつり」と「富
ょうか。 良野のラベンダー」でした。

今回の事業では北海道の他の魅力の情
報発信をしようということで、タイでは
見ることのできない「紅葉」等をテーマ
にしています。
旅行博は８月開催でしたので、その後

の秋冬の旅行をお探しの方に向けて北海
道の秋冬の魅力を宣伝しました。

・タイからは本州を経由して来られる 直行便が就航しましたので、直接来ら
のでしょうか、直接来られるのでしょ れる方もあり、そのためものすごい勢い
うか。 で来道者が増えています。
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意見・質問 回 答

●地域資源を活用した観光地魅力創造
事業『「農業」を活用した体験・滞在
型ツーリズムの推進～十勝の魅力は
「農」にあり～』に係る調査事業

・全国的に募集が行われ、採択された 全国で３１地域が採択されています。
ようですが、何件採択されたのでしょ 北海道からは４件応募して１件のみの
うか。 採択となっています。

・応募の際には予定される金額を含め 総事業費が１千万円以上ということが
ての応募となっているのでしょうか。 目安とされていて、おおよそそのくらい

の規模の事業について各地域が提案して
います。

・調査業務ということですが、総事業 実証実験的な内容も含まれているた
費の全てが調査業務の費用ということ め、全てが調査費用というわけではあり
でしょうか。 ません。

・総事業費を国と全体の事業を応募し 採択された事業全体はいくつかの事業
た申請者である地域で半分ずつ負担す に分かれており、そのうち、国が負担す
ることとなっているようですが、国の る部分の事業に関して抜き出した内容に
事業の契約先と地域とはどのような関 ついて企画競争を行い、契約相手先の提
係性で事業をすすめているのでしょう 案が採択されました。
か。 国が契約した部分は契約先が全て事業

を進めていますが、一部地域が行う事業
についても国の契約先が行っているもの
があります。

・国が負担する部分の事業の振り分け 地域と運輸局が協議のうえ振り分けを
はどのように決定したのでしょうか 決定しています。

・今回の事業の中で「コンサルティン 運輸局で契約した内容の中でも事業が
グ事業」という項目がありますが、こ いくつかに分かれており、再委託を行っ
れらの事業を行っていく中で継続的に ている事業があります。それらの事業の
コンサルティングを行って行く事業な 行程管理や目的に即した事業が遂行さ
のですか。 れているかの確認等のコンサルティン

グ業務も契約先が行うためこのように
記載しています。

・契約先は調査業務のみならず、事業 そうです。
全体にかかわっていっているのでしょ
うか。
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意見・質問 回 答

・企画競争実施結果を見ますと、先ほ 最低のラインは企画書審査基準で決ま
どのＶＪ事業の契約先の評価得点に比 っております。審査員の方からはいくつ
べると低いように思えますが、赤点の か注文が出されたため、事業の実施時に
ような制度はないのですか。 調整することになっています。


